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Le dure critiche di Fratelli D’Italia al bilancio 2025 di Legnano e
gli auguri ai legnanesi
Valeria Arini · Monday, December 23rd, 2024

Piste ciclabili, sicurezza, ambiente e sostegno alle attività produttive. È pesante il giudizio da
parte del gruppo cittadino di Fratelli d’Italia sul bilancio 2025 da poco approvato dal
consiglio comunale di Legnano con i voti contrari dell’opposizione. Un bilancio in cui «l’unica
cosa di dolce che spetterà alla nostra Legnano è la mobilità», in quanto «c’è sempre spazio per
ciclabili, sopratutto ora che è stata sdoganata l’idea di metterle dove non ci stanno», scrivono
sarcastici i consiglieri di FDI  nel fare gli auguri di fine anno ai legnanesi con un duro commento
alle scelte fatte dalla giunta Radice. Il gruppo politico contesta la decisione di «investire sulla
partecipata AMGA per finanziare un vetusto inceneritore, nonché accogliendo poli logistici e
centri commerciali con entusiasmo» e critica la poca attenzione ai temi della sicurezza, ai furti e
alle spaccate. Contesta la tariffa puntuale che ha fatto diventare «la tari più salata in una città sia
sporca e trasandata», l’incuria delle periferie e la scarsa democrazia nei confronti delle opposizioni.
Di seguito il testo integrale.

Anche quest’anno il bilancio di previsione è arrivato con il Natale e lo abbiamo
scartato avidamente, alla ricerca delle sorprese che la Giunta ha riservato alla
cittadinanza per l’anno venturo e non solo.
Ebbene, non vi preoccupate cari concittadini, non importa che voi siate stati buoni o
cattivi in quanto nulla cambierà in città rispetto a quanto già visto, l’unica cosa di
dolce che spetterà alla nostra Legnano è la mobilità, c’è sempre spazio per ciclabili,
sopratutto ora che è stata sdoganata l’idea di metterle dove non ci stanno. Dovete
accettarlo perché lo fanno per il pianeta, pensate che per evitare a tutti noi l’eco-
ansia, stanno puntando molto sulla sostenibilità ambientale, investendo il futuro della
nostra partecipata AMGA per finanziare un vetusto inceneritore, nonché accogliendo
poli logistici e centri commerciali con entusiasmo. Sentitevi al sicuro cari cittadini,
lasciate perdere la stampa e i social media che riportano di furti, spaccate o atti
vandalici sulle auto. Poco importa se Sindaco e Giunta non conoscono nemmeno le
cifre investite sulla sicurezza cittadina, sono dettagli ininfluenti di fronte a opere
fondamentali per lo sviluppo e la crescita di Legnano, come il Museo dei Bambini,
sorridete e pensate che tutto andrà bene. Se faticate ad arrivare a fine mese, siate
felici nel pagare IMU, IRPEF ed altre tasse, poiché non le hanno alzate. Si avete
ragione quando dite che erano già piuttosto alte e la tari è diventata più salata con la
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tariffa puntuale, però stiamo facendo del bene all’ambiente, quindi non lamentatevi e
non date troppa importanza a quanto la città sia sporca e trasandata, alla fine vi
abituerete. Godetevi le vostre periferie, rimodernate e rimodellate, come nuovi
piccoli centri. Si perché è quanto loro dicono di aver fatto e stanno facendo, quindi
perché non approfittarne? è sotto la luce del sole, quanto Legnano stia diventando
splendente, pensate che in alcune zone della città, tutto questo risplendere non fa
nemmeno notare i malfunzionamenti ciclici dell’illuminazione pubblica, meglio di
tutte le luminarie di Natale messe insieme. E se per caso siete preoccupati per la
tenuta del tessuto socio-economico in città, non pensateci, ci hanno garantito che
grazie alle leve urbanistiche messe in campo con il PGT, riusciranno a sostenere le
imprese. Come dite cari amici, la Franco Tosi, ha dovuto ricorrere al TAR per
difendersi dalle scelte scellerate da loro approvate?. Sicuramente la Franco Tosi non
ha capito la magnificenza che questa Amministrazione Comunale sta portando in
città. Vi dobbiamo però confessare, che anche noi non l’abbiamo compresa e da quel
che ci dite, non siamo gli unici, visto che vi sentite smarriti nel vedere la città gestita
con scelte cosi dubbie. Quali sono quindi le certezze? La prima, Caro Sindaco, non
prendiamo lectio magistralis sul “metodo” che come opposizione usiamo per
proporre emendamenti al bilancio, ordini del giorno o mozioni. Il nostro obiettivo
era, è, sarà sempre lo stesso, risolvere i problemi dei cittadini e proporre soluzioni o
migliorie a quella che è la vita politica-amministrativa di questa città. Altro che
andare sui giornali o vantarsi di cantieri aperti, omettendo quanti siano in ritardo o
addirittura fermi.
Troviamo davvero strano, il vostro concetto di democrazia in cui le minoranze non
devono disturbare il grande manovratore e dove gli organismi periferici
dell’amministrazione come le consulte, debbano essere una dependance della stessa
area politica al governo della città. L’altra certezza è che noi non ci fermeremo,
poiché noi siamo la destra autonoma e libera, la coerenza che non è stata mai tradita,
le nostre idee, la nostra volontà di dare lustro a questa città e la visione che abbiamo
su di essa, andranno avanti in ogni dove, sempre e comunque. Buon Natale Legnano!
siamo certi che il momento in cui potrai trovare la felicità che meriti è sempre più
vicino.
Il Presidente Francesco Terreni, il Direttivo del Circolo Carlo Borsani ed il
Gruppo Consiliare di Fratelli d’Italia augurano Buon Natale a tutti i concittadini
legnanesi.
Circolo Carlo Borsani
Fratelli d’Italia Legnano
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